

México pedirá información a EEUU sobre retiro de visa a gobernadora



Presidenta de México, Claudia Sheinbaum en su habitual conferencia de prensa matutina

Ciudad de México, 12 mayo (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó hoy en su habitual conferencia de prensa matutina, que desconoce por qué Estados Unidos retiró la visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, y señaló que solicitará información al país vecino.

“Las causas no (las sabemos). Hasta ahora se va a solicitar la información para saber cuáles son las causas de por qué se retiran estas visas (de Ávila y su esposo, Carlos Torres). Entonces, no nos adelantemos. Vamos a esperar la información, y no, no fuimos notificados”, dijo la jefa del Ejecutivo.

Durante el encuentro con periodistas, la mandataria consideró importante el mantenimiento de “la coordinación y la colaboración que siempre ha habido”, y subrayó que esperará la información antes de emitir cualquier comunicación.

“El gobierno de los Estados Unidos pues tiene que informar al gobierno de México”, aseveró la dignataria, al precisar que supo del hecho ayer por el comunicado emitido por la propia gobernadora y que tampoco tiene conocimiento de otros casos.

Las bancadas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados y el Senado expresaron la víspera su respaldo a Ávila.

Además, acusaron a la oposición –en particular al opositor Partido Acción Nacional– de intentar desprestigiarla y de politizar un asunto que, consideran, es meramente administrativo, refirió el diario La Jornada. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/382703-mexico-pedira-informacion-a-eeuu-sobre-retiro-de-visa-a-gobernadora>



Radio Habana Cuba